



“VOY A ESTAR EN MORENA HASTA LA MUERTE”, AFIRMA MONREAL

“VOY A MANTENERME EN MORENA HASTA LA MUERTE”, DICE MONREAL TRAS REUNIRSE CON AMLO

TRAS REUNIRSE con el presidente Andrés Manuel López Obrador, el coordinador de Morena en el Senado de la República, Ricardo Monreal Ávila, afirmó que se quedará en su partido “hasta la muerte”.

El senador zacatecano informó que le comunicó al mandatario federal que en congruencia con sus aspiraciones a obtener la candidatura presidencial de su partido, se someterá a las reglas que determinen y entre ellas su renuncia al Senado, y por tanto a la coordinación y a la presidencia de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara Alta.

“Todo bien, fue una reunión amable, agradable, me dio gusto verlo de buen sentido del humor y una lucidez impresionante”, refirió sobre su breve reunión de poco menos de una hora con López Obrador.

Con su aseveración de que “voy a mantenerme en Morena hasta la muerte”, el senador dejó completamente descartada una salida de su partido para participar de manera independiente, con lo que lejos quedaron esos días en los que aseguraba que estaba siendo víctima de guerra sucia por parte de los mismos morenistas a quienes en algún momento llamó “neomorenistas” y por lo que amagó con irse del partido.

Minutos más tardes, posteó en sus redes sociales una foto con el presi-

dente desde Palacio Nacional la cual acompañó con el mensaje: “Encuentro afortunado en Palacio Nacional con el presidente @lopezobrador_, reforzando nuestra amistad y convicción para continuar con la transformación que un día soñamos. Agradezco su reconocimiento en “La mañanera” al trabajo de las y los senadores. #ContinuidadEnUnidad”.

Horas más tardes, al conversar con medios de comunicación en el Congreso, indicó que al presidente le dijo que “ha sido un honor participar con él en una colaboración de poderes para sacar a delante las reformas más importantes, yo diría, de las últimas décadas que se han llevado a cabo en el Congreso de la Unión y en específico en el Senado de la República”.

Ello, previo a que presente su carta de licencia al Senado para separarse de su cargo para competir en la contienda interna de Morena.

Por Elia Cruz Calleja



El senador se someterá a las reglas que determine la Jucopo. Especial